

平岡麻衣子さんと お母様へ

今日は、お忙しい中、私達のためにお話しをしていただき
本当にありがとうございました!!!

ウィーンで大けがをされて、リハビリに取り組みまでの平岡さんと
お母さんの気持ちには想像することのできない程、辛かったろうと思います。

だけど「信じること」と「努力すること」を続け、

とても大きな壁を乗り越えられたこと、ピアノ演奏の復帰を
されたこと、とても感動しました。「感動」という、たった一言ではおさまられないですね。
でも勇気をもらいました。

私もちがいはなことで悩まず、前を向いていこうと思います。

「生きていること」が当たり前ではない。

私達は生かされているんですね。

日々、生きているという幸せを実感しながら必要とされるPTに
なりたいです。

平岡さんとお母さんに出会えたことに感謝

短い間でしたが、本当にありがとうございました。

理学療法学科

I・A





平岡まいにさん

と
お母さま へメッセージ



ピアノの演奏とても感動しました。

私たちのために一生懸命弾いてくれたことにとても感謝しています♡

平岡さんのお母さまのお話を聞いて、

平岡さんはずらにひきも負けずに努力してきたことを知り、

私も頑張らなければなあと思いました。

すぐ「出来ない」と諦めるのではなく、

「出来る」と思っていろいろなことにチャレンジしていきたいなと

思います。

私は将来理学療法士になりたいと思います。

患者さんの苦しみにおまかせながら治療をし、

回復に向かうことのできるPTになりたいです。

夢に向かってがんばります。

平岡さんもがんばってください!!

本当に今日はありがとうございました♡

まいこさんに出会えてすぐ
あたたかくなりました。

辛い過去をのりこえて、演奏している
姿に感動したし、元気をもらえました。

「なんでこんなにまで優しくしてくれるのか」
という質問に対して

「家族ですから」という言葉にすぐ感動しました。

これから4年間で、ビデオで見たPTさんのように、
どんな人にも笑顔で優しいPTになれる
ように頑張ります。

理学 1008011

K・M